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教員会議（１５１９回）・研究科委員会（４７８回）議事要録 

 

日 時   平成２８年３月１９日（土）１３時４０分～１５時３０分 

議事に先立ち、退職者教員、天形、片野、工藤、中村（民）、深倉、転出者教員濱野の各

教員から挨拶があった。 

◆教員会議◆ 

[審議事項] 

 １．人事について： 

 （１）教員の任用について≪投票≫ 

  ＜実務家教員（人事交流）＞＜教科教育＞ 

森本主査から、審査対象者について、研究業績及び教育能力の両面についての審査内

容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提

案があり、承認された。 

次いで、資料に基づき対象者（秋山了氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に移

ることの提案があり、承認された。投票の結果、賛成４３票、反対０票、無効０票、白

票０票で准教授として採用することが、承認された。 

＜教育史＞ 

松下主査から、審査対象者について、研究業績及び教育能力の両面についての審査内

容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提

案があり、承認された。 

次いで、資料に基づき対象者（太田光一氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に

移ることの提案があり、承認された。投票の結果、賛成４３票、反対０票、無効０票、

白票０票で特任教授として採用することが、承認された。 

＜英語科教育＞ 

佐久間主査から、審査対象者について、研究業績及び教育能力の両面についての審査

内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明

提案があり、承認された。 

次いで、資料に基づき対象者（芝田直久氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に

移ることの提案があり、承認された。投票の結果、賛成４３票、反対０票、無効０票、

白票０票で特任教授として採用することが、承認された。 

＜保健科教育＞ 

菅家主査から、審査対象者について、研究業績及び教育能力の両面についての審査内

容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提

案があり、承認された。 

次いで、資料に基づき対象者（北川裕子）の経歴・研究業績の報告があり、投票に移

ることの提案があり、承認された。投票の結果、賛成４３票、反対０票、無効０票、白

票０票で特任教授として採用することが、承認された。 

＜国語科教育＞ 

高橋（由）主査から、審査対象者について、研究業績及び教育能力の両面についての

審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の

説明提案があり、承認された。 

次いで、資料に基づき対象者（高橋正人氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に

移ることの提案があり、承認された。投票の結果、賛成４３票、反対０票、無効０票、
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白票０票で特任教授として採用することが、承認された。 

＜特別支援＞ 

髙橋（純）主査から、審査対象者について、研究業績及び教育能力の両面についての

審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の

説明提案があり、承認された。 

次いで、資料に基づき対象者（大関彰久氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に

移ることの提案があり、承認された。投票の結果、賛成４３票、反対０票、無効０票、

白票０票で特任教授として採用することが、承認された。 

＜教育学＞ 

阿内主査から、審査対象者について、研究業績及び教育能力の両面についての審査内

容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提

案があり、承認された。 

次いで、資料に基づき対象者（齋籐幸男氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に

移ることの提案があり、承認された。投票の結果、賛成４３票、反対０票、無効０票、

白票０票で特任教授として採用することが、承認された。 

 （２）平成２８年度各種委員会委員の選出について（資） 

   朝賀評議員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（３）人間発達文化学類選考規程の改正について（資） 

朝賀評議員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（４）特任教員の雇用年齢の特例について 

  朝賀評議員から、教職大学院設置に伴う、１名の雇用年齢について１年延長したいと

の説明提案があり、承認された。 

２．入試委：≪先議≫平成２８年度一般入試（後期日程）の合否判定について（資-回収） 

   栗原委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．財務・施設委：平成２８年度人間発達文化学類施設利用計画について（資） 

   佐久間委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

４．学類長： 

（１）学内諸規則等の制定について（資） 

  学類長から以下の、規則等の制定について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

    福島大学アドミッションセンター規則 

    福島大学アドミッションセンター運営会議規程 

    福島大学学則の一部改正（アドミッションセンターを学則の附属施設に追加） 

福島大学大学院学則の一部改正（経済学研究科規程改正に伴う「コース」削除） 

 （２）福島大学アドミッションセンターの設置について（資） 

   学類長から、標記について資料に基づき説明報告があり、承認された。 

 [報告事項] 

 １．現代教養コース運営委：平成 27 年度 3月期現代教養コース卒業判定について（資-回収） 

    中田委員から、現代教養コース文化教養モデル７名が卒業と判定されたとの説明報告

があり、了承された。 

２．教育課程委：学習と生活に関するアンケート調査について（資） 

 半沢委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

３．学類長： 

 （１）全学組織見直しＷＧについて 

  学類長から、標記について資料に基づき説明報告があり、ちゃんと説明してから進
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めてほしい、次のＷＧに要望してほしい、農学系はどういう計画なのか、といった意

見が出された。 

（２）情報セキュリティの注意喚起について 

  学類長から、標記について説明報告があり、了承された。 

（３）教員の海外研修について 

学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの説明報告があり、了承された。 

      住吉チカ 28.3.31 ～ 28.4.8 イタリア 私費 

 

◆研究科委員会◆ 

[審議事項] 

 １．入試委：≪先議≫平成 28 年度大学院人間発達文化研究科入学試験(3 次募集)の合否判

定について(資-回収） 

  中川委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

２．研 究 科 長：平成２８年度大学院担当教員について（資） 

  研究科長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

[報告事項] 

 １．教育課程委：大学院生調査の結果について（資） 

  半沢委員から、1月に実施した標記調査の結果について報告説明があり、承認された。 

 

（アナウンス） 

 ①卒業生を祝う会について（学類長） 

  標記について、同窓吾峰会主催にて３月２５日（金）１５時から開催されるので、多数

参加願いたい旨依頼があった。学類長から、標記について説明があった。 

 ②平成２８年度教員会議開催予定について（学類長） 

 学類長から、標記について、報告があった。 

 

次回の教員会議は４月１３日（水）１３：３０から開催することとした。 

 


